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Fahrgastaufkommen der Schwebebahn 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jung, 
  
die Wuppertaler Stadtwerke veröffentlichten 1996 in einer Broschüre „Ausbau Schwebebahn 
– Daten, Fakten, Hintergründe“ eine Graphik zum Fahrgastaufkommen. Demnach stieg seit 
1987 (Einstellung des Straßenbahnverkehrs) und besonders extrem seit 1990 (nach dem Fall 
der Mauer) die Zahl der Fahrgäste stark an.  Die letzte genaue Angabe nennt für das Jahr 
1994  23,7 Mio. Fahrgäste. Für das Jahr 2001 wird eine Prognose abgegeben. Die WSW 
rechneten dann mit ca. 30,0 Mio. zu befördernden Fahrgästen auf der Schwebebahn. 

Wir bitten Sie als Vorsitzender des Aufsichtsrates der WSW um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 

1. Wie viel Fahrgäste sind tatsächlich in den Jahren 1995, 1996, 1997, 1998, 1999, 
2000, 2001, 2002, 2003, 2004 gezählt worden? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
             Pohlmann    
Ratsgruppe DIE REPUBLIKANER 
 
 
 
 

 


